

# Wakayama Jonan Rotary Club

Rotary



2023-2024 Club Weekly

No.1606 2023年11月2日(木)

事務所 ☎640-8215 和歌山市橋丁23(N-4ビル2F)  
TEL(073)432-1615 FAX(073)423-4002  
E-mail: wa.jonan@nifty.com

例会会場 ☎640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1-2 アパローム紀の国  
TEL(073)436-1200

例会日時 毎週木曜日 18時30分～19時30分

|             |               |                |
|-------------|---------------|----------------|
| 会長 東 徹      | クラブ奉仕 曾和勝彦    | 国際ロータリー会長      |
| 幹事 岡本昌也     | 職業奉仕 山縣好希     | ゴードン R. マッキナリー |
| 直前会長 前田浩二   | 社会奉仕 宮本政幸     | 第2640地区ガバナー    |
| 会長エレクト 堂西誠治 | 国際奉仕 山本好信     | 谷 宗光           |
| 副会長 根岸憲一郎   | S. A. A. 東 直樹 |                |
|             | 会計 溝上裕章       |                |
|             | クラブ会報委員長/山井忠治 |                |

2023～2024年度  
国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

◆本日のロータリーソング 君が代、ホームクラブソング

11月ロータリー財団月間

## 本日のプログラム

★～ロータリー財団月間に因んで～  
元ロータリー青少年交換学生卓話  
「留学を通して得た気付き」

ROTEX会長  
石川 明日美 様  
[2018-19年交換学生/スポンサークラブ: 堺南RC]

## 次週のプログラム

★外部卓話

株式会社 タカショーデジテック  
代表取締役社長 古澤 良祐 様

## 先週の例会記録

令和5年10月26日(木)

- 出席報告(会員数38名) 出席規定適用免除会員 9名  
10月26日 出席24名(内◎ 5名)  
ホームクラブ出席率 70.59%
- 他クラブへのメーキャップ  
和歌山東南RC (サイン受付) …廣田俊樹会員
- 個人寄付  
[米山奨学会] 東 徹、山東秀樹、山本好信 会員  
※11月から和歌山西RC例会場変更「サンプレストビル」

## 会長報告



会長 東 徹

皆様今晚は、最近ようやく秋めいて参りまして先月までの猛暑が嘘のように過ごしやすい日中となりました。先週は恒例の和歌山南RCさんとの合同例会には多数ご出席頂き有り難うございました。当日、冒頭のご挨拶で申し上げました今後の和歌山南RCさんとの交流親睦について改めて小野会長とお話をさせて頂いたところ、ご賛同頂ける前向きな返答を頂戴しましたので次年度には新し

い展開が期待できると思います。

さて、本日は本年度初めてのI.D.M.の発表です。コロナ禍が明けて少しずつ元のあるべきロータリーの形に戻していく為にこの後、会員皆様から貴重なご意見を拝聴させて頂き次年度以降に繋げていければと思いますので宜しくお願い申し上げます。

## 幹事報告

幹事 岡本昌也

①〔献血のご案内〕＜社会奉仕/地域・環境委員会＞  
第44回「愛の献血」運動

日時：2023年11月18日(土)

場所：MESAオークワガーデンパーク和歌山店

実施時間：10：00～16：30 (12時～13時休憩)  
お手伝い頂ける方は準備のため9：45にご集合ください。

②次週11月2日(木) 例会前17：30～「第5回定例理事・役員会」を開催します。

③〔例会臨時変更のお知らせ〕

和歌山RC…10月31日(火)は休会 和歌山アゼリアRC

…11月6日(月)は、「秋の日帰り親睦旅行&移動例会」に変更

…11月20日(月)は、18：30～ダイワロイネットホテル和歌山で「和歌山北RCとの合同夜間例会」に変更

和歌山北RC…11月20日(月)は、18：30～「和歌山アゼリアRCとの合同夜間例会」

…11月27日(月)は休会② 和歌山西RC…11月15日(水)は、11月16日(木) 18：00～鉄板焼「石田」に変更

…11月29日(水)は休会 和歌山中RC…11月24日(金)は休会

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

| RC名 | 和歌山北           | 和歌山アゼリア  | 和歌山            | 和歌山西       | 和歌山東南    | 和歌山東           | 和歌山南           | 和歌山中           |
|-----|----------------|----------|----------------|------------|----------|----------------|----------------|----------------|
| 例会場 | ダイワロイネットホテル和歌山 | アパローム紀の国 | ダイワロイネットホテル和歌山 | サンプレストビル2F | アパローム紀の国 | ダイワロイネットホテル和歌山 | ダイワロイネットホテル和歌山 | ダイワロイネットホテル和歌山 |
| 曜日  | 月              | 月        | 火              | 水          | 水        | 木              | 金              | 金              |
| 時間  | 12:30          | 12:30    | 12:30          | 12:30      | 12:30*   | 12:30          | 12:30          | 19:00          |

\*第1-2次は18:30～19:30 第3-4-5次は12:30～13:30

## 委 員 会 報 告



■親睦活動委員会  
(部家安有美委員長)

### 会員忘年例会

11月30日(木) 18:30~20:30  
葵庭園にて 会費5,000円  
出欠お返事は11月9日まで

### クリスマス家族例会

12月21日(木) 18:00~20:30  
申込みは11月30日まで

## ニコニコ箱

東 徹会員…本日 I.D.M.発表 各班 宜しくお願  
致します 佐藤伸次会員…体調に気をつけましょ  
う！ 川崎行彦会員…合同例会お疲れ様！ 武野英紀  
会員…寒くなりましたね。 根岸憲一郎会員…ニコ  
ニコへ協力。 岡本昌也会員…本日 IDM発表 宜  
しくお願致します。 東 直樹会員…IDMよろしく  
です

合計¥15,000 累計¥307,000

## ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

### 「I.D.M.発表①」

テーマ：別会場における I.D.M.開催について

担当：ロータリー情報委員会

※紺色太字は発表会員です

#### ■第1班 5名

(リーダー：井手会員／当番：松本会員)

9月14日(木)例会後 琥珀にて

I.D.M.(家庭集会)の呼称以前はファイアサイドミー  
ティング(炉端会議)だった。2019年11月の I.D.M.開  
催以来約3年9か月振りの復活となった。例会では会  
員同士の親睦交流が余りできないが、例会場以外の場  
所ではテーマに沿った色々な考え方意見等出て有意義  
な会となる。欠席者の方の意見も考慮すると、年間3  
回の内、2回は例会場以外の場所で1回は例会場の中  
で実施してはというのが1班のまとめです。



#### ■第2班 6名

(リーダー：北村会員)

当番：大塚会員)

10月12日(木) フライヤにて

#### 別会場で行う利点

- ・I.D.M.を例会で開催すると卓話等  
の予定が減ることを防げる為、結果として例会の内  
容が濃く良くなることにつながる。
- ・例会では決まった予定がある為、挨拶や雑談はでき  
ても、ゆっくり意見を交わすことが少ないので、転  
勤メンバーは会員の皆さんと普段話せないコミュニ  
ケーションが取れる良い機会。
- ・例会では決まった席に座りがちで、最近の席のくじ  
引き含めて、違ったメンバーで会話をする機会とな  
り良い。

- ・いつもと違う場所で開催することで新しい発想・意  
見が出る可能性。

#### 別会場で行う欠点

- ・通常と異なる日時での開催となるので、欠席者が多  
くなる。
- ・昼間の会合は仕事上、参加しにくい。
- ・日程調整と会場(個室)を探す必要がある。  
→会員の方のお店を利用させてもらう。

#### その他

- ・本来I.D.M.はホームパーティーであったことは初め  
て知り、お互いのことを良く知るための機会であつ  
たのだらうと感じました。
- ・I.D.M.は年4回ではなく年3回で良いのではないか。
- ・今後のI.D.M.のテーマとして城南ロータリーとし  
ての何か新しい取組等を話し合うのがよいのではな  
いか。



#### ■第3班 6名

(リーダー：武野会員)

当番：部家会員

発表：柏原会員)

9月21日(木) 琥珀にて

当日は出前の弁当も食べながらア  
ルコールも入り楽しい I.D.M.になりました。例会休会  
日に開催すると参加しやすく予定も立てやすく参加者  
も増えて良い。コロナ禍では例会場ばかりだったが開  
催場所を変えると新鮮な気持ちで話し合える事はとて  
も良い。普段同席しない会員同士が集まり、毎回テー  
マに即した各自の色々な意見等が出て一層親睦を囿れ  
る機会になると思います。



#### ■第4班 7名

(リーダー：山縣会員)

当番：堂西会員)

10月12日(木) フライヤにて

IDMの根源について、アメリカ  
では炉辺(ろばた)会合(fireside  
meeting)と呼ばれ、メンバーの自宅の暖炉のまわり  
に集まって、通常の例会とは違うアットホームな雰  
囲気のなかで、会員同志の友情を深めようというもの  
であった。

今回のIDMは開催場所を自由に決められるという  
事で、リーダーと相談しフライヤさんにお世話になり、  
お酒とおいしいお食事で楽しい時間を過ごすことがで  
きました。お酒が進むにつれて昔話に盛り上がり恋愛  
話にまでに発展し城南ロータリークラブらしい会合が  
持てたと思います。

利点は、IDM活動を通し会員が楽しいひと時を共  
有できることであり、有意義であると感じました。

ただ、欠点はテーマ次第ではお酒がはいることで結  
論まで到達できないということです。

また、意見としてはIDMを年に前期・後期の2回  
開催とし今回のような楽しい座談会形式とし楽しむこ  
とが大切であると考えます。